

Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gelar DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Oct 29, 2024 - 16:06



Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu Gelar DDS untuk Tingkatkan Kamtibmas Menjelang Pilkada 2024

Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu Gelar DDS untuk Tingkatkan

Kamtibmas Menjelang Pilkada 2024

Ciracap – Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu, APTU Bambang Sugiono, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan silaturahmi. Kegiatan ini berlangsung di Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, APTU Bambang bertujuan untuk membina hubungan yang lebih erat antara Polri dan masyarakat serta memberikan pembinaan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Beberapa himbauan disampaikan kepada warga setempat, antara lain:

1. **Menjaga Kondusifitas Kamtibmas:** APTU Bambang mengajak masyarakat untuk tetap menjaga situasi yang kondusif di wilayah Desa Gunung Batu, terutama menjelang Pilkada 2024. Hal ini penting untuk mencegah terjadinya potensi kerawanan yang dapat mengganggu proses demokrasi.
2. **Waspada Terhadap Tindak Pidana Penjualan Orang:** Masyarakat diingatkan untuk mewaspadaai adanya tindak pidana penjualan orang yang seringkali mengatasnamakan tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar. APTU Bambang meminta agar warga tidak mudah tergiur dan selalu memverifikasi informasi yang diterima.
3. **Larangan Pembakaran Lahan:** APTU Bambang juga mengingatkan warga untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran, karena selain dapat merugikan lingkungan hidup, tindakan ini juga berpotensi melanggar hukum.
4. **Pelaporan Kegiatan Menyimpang:** Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja, guna mencegah terjadinya tindakan kriminal.
5. **Keamanan Lingkungan Melalui Satkamling:** Ditekankan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan kegiatan pos jaga (Satkamling) di masing-masing wilayah. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.
6. **Sosialisasi Moto Kapolres Sukabumi:** APTU Bambang juga melakukan sosialisasi tentang moto Kapolres Sukabumi, yaitu "SAMIAN" (Sehat, Amanah, dan Beriman), sebagai pedoman dalam kehidupan sehari-hari masyarakat.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat mempererat komunikasi antara Polri dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga Kamtibmas, terutama menjelang pelaksanaan Pilkada 2024. Melalui upaya ini,

diharapkan Desa Gunung Batu tetap aman dan kondusif.